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No dia 25 de novembro de 2024, das 14:30 às 15:05, na Sala de Treinamentos da Diretoria de Tecnologia
da Informação da DTI (117), Campus Nova Suíça e por meio da plataforma RNP (sala https:/
/conferenciaweb.rnp.br/sala/anna-carolina-correa pereira) realizou-se, de forma híbrida, a sétima reunião
ordinária do ano de 2024 da Comissão Própria de Avaliação para tratar os seguintes tópicos da pauta: 1.
Expediente preliminar: 1.1. Verificação do quórum;  1.2. Acolhimento e boas-vindas;  1.3. Sugestões,
acréscimos e inversão de pauta; 1.4. Aprovação das atas das 5ª e 6ª reuniões. 2. Demanda da Diretoria de
Pesquisa e Pós-Graduação (DPPG): Análise das questões de avaliação dos Programas de Pós-Graduação
stricto sensu para a Quadrienal da Capes (MEMORANDO ELETRÔNICO Nº 131/2024 - DPPG (11.52)). 3.
Sobre a participação da CPA em reuniões de (Renovação) Reconhecimento dos cursos: Química
Tecnológica, Design de Moda e Letras. 4. Acompanhamento dos processos de avaliação discente da
graduação (2023-2 e 2024-1): breve apresentação do que foi feito até a data da reunião e definição das
estratégias de apresentação dos resultados além de sites e relatórios, por exemplo, por meio de visitas nos
campi, stands da CPA nos campi, etc. 5. Apresentação do Cronograma de Atividades da CPA para o ano de
2025. 6. Informes finais: elaboração de identidade visual das avaliações da CPA junto à Secretaria de
Comunicação (Secom) e outros; e 7. Agradecimentos e encerramento. Participaram dessa reunião, de
forma virtual, os membros natos, a Coordenadora de Avaliação e Regulação da Pós-Graduação, Profa
Patrícia Fonseca de Souza, Coordenadora de Avaliação e Regulação da Educação Profissional Técnica de
Nível Médio, Natália Valadares Lima, e o Coordenador de Gestão Analítica da DGDI, Vinícius Lúcio Ferreira;
e os demais representantes dos Campi: BH-Nova Gameleira, Mateus Gabriel Neves Fagundes; Divinópolis,
Prof. Eduardo Habib Bechelane Maia; Araxá, Pedagoga Kênia Mota de Oliveira, Leopoldina, Raphael
Franzoni Barbosa; Nepomuceno, Prof. Reginaldo Barbosa Fernandes; Varginha, Profa. Luciana Alvarenga
Santos; Contagem, Prof. Caésio de Sousa Paula, a representante discente Bruna Adriane Estrela Torres
Lacerda e o representante da Sociedade Civil – Egresso, Fernando de Freitas Carneiro. Participaram de
forma presencial, o representante da Sociedade Civil - CREA-MG, Prof. Josias Gomes Ribeiro Filho, e a
presidenta da CPA, Profa Anna Carolina Corrêa Pereira. Não participaram desta reunião com ausências
justificadas: a Coordenadora de Avaliação e Regulação da Graduação, Gláucia Pinto e Porto, os
representantes dos Campi: Curvelo, Profa. Marielle Hoalle Moreira Benevides Lage; BH-Nova Suíça,
pedagoga Sandra Lúcia de Oliveira; Timóteo, Prof. Lucas Pantuza Amorim, e o representante Estudantil,
discente Iago Manancezzi Silva. A Presidenta da CPA deu início à reunião às 14h52, após a verificação do
quórum (1. Expediente preliminar) e apresentou a pauta, que foi devidamente aprovada pelos membros da
Comissão. 1.4. Aprovação das atas das 5ª e 6ª reuniões: a Presidenta da CPA disponibilizou duas enquetes
para a aprovação das referidas atas, que foram aprovadas por todos. 2. Demanda da Diretoria de Pesquisa
e Pós-Graduação (DPPG): A profa Patrícia iniciou este item expondo que desde 2019 a CAPES tem cobrado
dos programas de pós-graduação a autoavaliação dos cursos. Explicou também que para essa
autoavaliação, uma das etapas é a consulta à comunidade acadêmica, mas devido à pandemia de Covid-19
e outras demandas da diretoria, os programas ainda não tinham iniciado esse processo. Todavia, com a
aproximação da nova avaliação quadrienal da CAPES, prevista para 2025, referente ao período de 2021 até
2024, faz-se necessário dar início a essa atividade, razão pela qual a DPPG está solicitando que a CPA
auxilie na aplicação dos questionários de autoavaliação dos cursos até o final de 2024. Para tanto, a
Diretora Laíse e a Coordenadora Patrícia comentaram que foram elaborados dois questionários: um
destinado aos discentes e outro aos docentes. A ideia foi elaborar um questionário sucinto para estimular a
participação de um número maior de respondentes. Explicaram que a CAPES deseja que a autoavaliação
seja focada na formação do discente e na produção intelectual, sendo essa a ênfase maior dos
questionários. A Coordenadora Patrícia terminou a sua explanação e a presidenta da CPA, Prof.a Anna,
explicou que houve a proposta de revisão das questões da DPPG durante a reunião da CPA com todos os
membros, mas, posteriormente, considerou que não haveria tempo disponível para revisá-las e que seria
melhor criar uma comissão para essa finalidade. Assim, foi criada uma comissão composta pelos seguintes
membros da CPA: Anna Pereira, Kênia, Patrícia e Matheus, que também é secretário do Mestrado na área
de Mecânica. Essa comissão além de revisar as questões, deveria dar os encaminhamentos posteriores
junto à DPPG no prazo estipulado para a próxima sexta-feira, após esta reunião. Quanto à divulgação do
questionário, ficou estabelecido que ela ficaria a cargo da DPPG e, que a CPA, cuidaria do gerenciamento e
da aplicação do questionário. Ao término desse assunto, Mateus questionou se existia alguma comissão ou
trabalho da CPA dirigido ao nível dos cursos técnicos, ao que foi respondido pela presidenta da CPA, profa
Anna, que o trabalho da CPA do CEFET-MG irá abordar todos os níveis de ensino ofertados pela Instituição
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(técnico, graduação e pós-graduação). Natália, que é a servidora responsável pela coordenação de
avaliação dos cursos técnicos, informou que o INEP está fazendo um projeto piloto de avaliação dos cursos
técnicos sob a coordenação do Professor Sérgio Gomide do DELTEC/CEFETMG . Ela informou que o Prof.
Sérgio enviará os instrumentos do INEP para que a CPA possa fazer algo mais alinhado para o próximo ano
(2025), quando o INEP implementar essa política nacional de avaliação no ensino técnico. Natália informou
ainda que vai ler o material para apresentar e discutir na CPA. 3. Sobre a participação da CPA em reuniões
de (Renovação) Reconhecimento dos cursos: Química Tecnológica, Design de Moda e Letras. A presidenta
da CPA, profa Anna, comentou: “Como vocês sabem, nós tivemos as avaliações do MEC dos cursos
renovação de reconhecimento de curso, foram de Química Tecnológica e de Letras e reconhecimento de
curso foi de Design de Moda. A ordem cronológica foi, primeiro, Química Tecnológica, depois, Design de
Moda e depois, Letras, que foi em novembro de 2024. Em todas as reuniões houve inicialmente uma
apresentação da CPA pela atual presidenta e proferido um agradecimento especial a todos/as os/as
envolvidos/as nesse processo. Além disso, foi apresentado que a gestão da CPA foi reestruturada e que ela
está em busca de chegar mais próximo dos estudantes, do público interno, e principalmente na busca da
apropriação dos resultados. Profa Anna apresentou, ainda, os relatórios dos referidos cursos e o que os
avaliadores mencionaram sobre a CPA, principalmente, no Indicador 1.13 Gestão do curso e os processos
de avaliação interna e externa. Todos os cursos tiraram a nota máxima, cinco, neste indicador. Na sua
percepção, no caso do curso de Química Tecnológica os avaliadores não mencionaram tanto a CPA, mas
demonstraram maior interesse na gestão do curso, com o foco na coordenação, transparecendo que a CPA,
os colegiados e os conselhos são considerados, por esses avaliadores, partes integrantes na gestão do
curso. No curso Design de Moda, os avaliadores mencionaram mais sobre o que a CPA faz, e que o NDE e a
Coordenação utilizam os dados da CPA para melhorias do curso. No curso de Letras, os avaliadores
comentaram a autoavaliação institucional é organizada, conduzida por essa Comissão e que envolve
docentes e outros campus. A presidenta da CPA comentou que esses resultados demonstraram também um
trabalho que a Comissão vem desenvolvendo há mais tempo, de aproximação, com reuniões com as
coordenações e com os alunos. Profa Anna manifestou ainda que, deva ser interessante a CPA manter essa
atuação da CPA, não somente próximos de reconhecimento de curso, mas de uma forma mais constante,
promovendo reuniões com maior frequência, seminários com a coordenação dos representantes da CPA em
cada campus ou por meio de reuniões de departamentos. Dentre as ações implementadas nesse sentido,
profa Anna mencionou que solicitou a inclusão de fala sobre a CPA nas reuniões do Departamento de
Engenharia de Transportes, área que a servidora é lotada. Retomando às avaliações das reuniões de
reconhecimento de curso: profa Anna considerou que algumas delas não foram muito fáceis,
principalmente a reunião do curso de Letras. Ressaltou que todas as reuniões houve a participação dos
membros da CPA com boa representatividade e colaboração. Quem não pôde participar justificou. Um
ponto que foi questionado pelo avaliador do curso de Química Tecnológica foi sobre a avaliação das
questões pedagógicas do curso. Prof Habib defendeu que: “a gente tem que colocar aquela questão da
avaliação dos professores para funcionar. Das disciplinas, na verdade.” Os avaliadores citaram isso,
inclusive, na reunião de Letras. Foi sugerido retomar o estudo da Avaliação Institucional a ser realizada
pelo SIGAA, mas que precisa de alguns ajustes e de passar pelo Comitê de Governança Digital. Prof Habib
completou sua explicação: “Eu só queria falar que realmente eu achei a reunião de Letras a mais
complicadinha, perante até as perguntas que os avaliadores te fizeram, mas eu acho que você conduziu
muito bem e as pessoas que colaboraram aí, acho que a Gláucia, entre outras, eu acho que argumentaram
muito bem e conseguiram provar para os avaliadores, a organização e realmente o trabalho da CPA, o que
não estava sendo, o que não está ainda feito, tem projetos, tem”. Após o Prof Habib finalizar sua fala, o
Prof. Caesio concluiu: “Ou seja, o CEFET teve resposta para mostrar para eles que, olha, isso está no radar
aqui para ser feito, como o Habib falou aí, que é a avaliação dos professores. Então, eu acho que foi muito
bom aí, essas avaliações. [...] Depende da pergunta do avaliador, a CPA, às vezes, não tinha as respostas,
mas foi muito bem nessas três avaliações. Parabéns para todos aí!” Profa. Anna retomou a palavra:
“Obrigada! Acho que a colaboração de todos foi muito importante. Todo esse processo que a gente vem
desenvolvendo, inclusive de outras, as outras comissões anteriores também, mas vou falar da nossa aqui,
que a gente vem trabalhando já arduamente com afinco. Então, acho que a gente conseguiu demonstrar
isso. Obrigada.”. O Fernando completou: “Eu ia falar justamente disso, da avaliação dos professores, foi
até, acho que, a hora que eu me manifestei, acho que é importante também a gente perguntar ao fórum
dos coordenadores, porque eu, se eu me lembro, eu entrei em 2020 na graduação, eu lembro de ter feito
uma avaliação dessa de professores, não sei se eu estou confundindo com a minha outra graduação,
alguma coisa assim, mas eu cheguei a fazer uma avaliação nesse sentido, assim, e pelo que eu soube,
quando eu era também do colegiado, do curso de administração, os cursos não tinham um perfil unificado
para fazer esse tipo de questionário, e eu acho que levando isso para o fórum dos coordenadores, acho que
pode até facilitar o que eles preferem, o que eles podem utilizar para questões didáticas, porque essa foi a
pergunta, que foi capciosa, né, como que a gente via os professores utilizando as respostas do nosso
questionário para as melhorias didáticas nos cursos, né, então eu acho que essa é que a gente tem que
levar e colocar essa responsabilidade também para os coordenadores dos cursos, para que eles possam
contribuir e a gente ter uma questão também de discurso daquilo que a gente vai levar como instituição a
essas contribuições, porque não é necessário, apesar de termos professores, servidores, pesquisadores
aqui, dentre nós, isso é uma responsabilidade que cabe aos colegiados dos cursos, aos coordenadores dos
cursos terem essa visão, mais do que nós. Nós temos uma visão, uma opinião, que a gente pode contribuir,
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trazer aquilo que a gente vislumbra, mas que não pode recair sobre nossa comissão esse tipo de
responsabilidade, e nesse tipo de discurso, e institucional, até a coordenação de graduação, a diretoria de
graduação poderia pensar nesse tipo de discurso para nós, eu acho que é nesse sentido que pode ser
interessante até para a gente ter uma visão mais “esquizofrênica” desse fenômeno, a gente olhar mais de
fora do que necessariamente quem está de dentro, para trazer soluções mais otimizadas para a nossa
parte, que é mais operacional do que necessariamente estratégica nesse sentido, né.” Prof Habib
comentou: “A pergunta foi bem capciosa. Na verdade, nesse sentido, assim, o que vocês veem de
resultado didático, de mudança didática a partir da aplicação dos questionários de vocês? E aí, na verdade,
a resposta que a gente tinha que dar é que, a gente não pode responder isso, a gente não é coordenador, a
gente não está aqui como parte didática, a gente não está aqui como diretoria de graduação, né? [...] a
gente levar isso para o fórum dos coordenadores e pedir para eles um feedback para a CPA, para que eles
pensem nisso, que eles estejam motivados a usar, né? Até porque, no curso de, no departamento de
computação, vai ser de uma forma, [...], em letras, vai ser outro, se vai ter utilização ou não, né? Isso
depende de cada uma das coordenações, dos professores, etc., até dos próprios alunos também, de eles se
motivarem nisso, mas que, mais uma vez, não é um trabalho nosso e nem teríamos como fazer isso, né?”.
Prof Caésio pronunciou: “[...] Bom, eu participei das três reuniões, dos três cursos, né, com a CPA, e, de
fato, na minha percepção, a de Letras, que foi a última, foi a mais, enfim, difícil, né? Acho que a gente
tinha pouco sentimento ali sobre a percepção dos avaliadores, eles deram poucas pistas, né? Fizeram
algumas perguntas, de fato, mais capciosas, assim, não sei se os outros colegas aí que participaram
também tiveram, essa impressão, mas é o que ficou pra mim. Mas, a despeito disso, acho que a gente está
de parabéns, tivemos nota 5 nas três avaliações, e eu acho que a gente tem que ressaltar as coisas boas
que acontecem, além de ficar aqui tentando criticar e melhorar. Enfim, quando a coisa boa acontece, é bom
a gente levantar o troféu também e falar que foi bom e que a gente está de parabéns e reconhecer o nosso
mérito nessa questão, porque a CPA, teve nota 5, nos três cursos. Então, isso é muito bom. E eu acho,
assim, o meu sentimento que o que fica, acho que a gente tá no caminho certo, você à frente da CPA
fazendo um bom trabalho, os outros colegas, a Gláucia fez um ótimo trabalho em reconhecimento dos
cursos também à frente agora da coordenação de avaliação. Acho que o que fica de desafio, e esse desafio
é pra sempre, é aumentar a participação dos alunos, porque a CPA é feita pra eles. Se a gente não tiver a
boa participação dos alunos, a gente perde o nosso fim, que é melhorar a instituição para os alunos. Então,
acho que a todo semestre a gente tem que continuar com essa, com essa meta de aumentar a participação
dos alunos. À medida que a gente for passando por novos reconhecimentos de cursos, novas avaliações, e
essa participação for subindo aí, eu não me lembro de cabeça agora qual foi a participação nas últimas
avaliações, mas já pensou a gente chegar no nível de participação de 50% dos alunos, que coisa atípica
que vai ser? Daí pra frente eu acho que isso fica como sendo um grande desafio pra essa CPA e pras
próximas, acho que de toda instituição.”. Profa Anna comentou: “ Sim, inclusive até mostrei lá no dia, da
reunião, que está lá no PDI, que é pra aumentar em 50% a participação dos alunos nesse processo de
avaliação até 2027, aumentar. E a gente em 2023-1, acho que a participação foi quase 12%, e 2023-2,
acho que foram quase 20%.”. Prof Caésio observou: “Então, aumentou de 1 pra 2. Então, já melhorou.
Agora, esse daqui eu tenho que ver, até outro dia tinha uns 600 e poucos. Mas aí eu não teria que ver de
novo. E essa semana é a última semana, de avaliação. Eu acho que os professores têm um papel muito
importante em aumentar essa participação. Essa semana eu estou programado de lá em Contagem do
curso superior que a gente tem e deixar lá, pedir para o professor da aula, me dar 15 minutos, aí não vou
falar que eu vou obrigar o aluno a responder, porque a gente não vai fazer isso. Mas, pelo menos, ele vai
ter a oportunidade de dar aula parada pra ele poder responder. Eu acho que os professores têm um grande
compromisso em aumentar essa participação, porque a gente está lá na ponta. A gente está olhando pro
aluno todo dia, então a gente tem essa oportunidade de que fica aí de compromisso pra todo mundo aí.”. A
Coordenadora Natália comentou: “[...] eu também achei o pessoal da Letras muito simpáticos, mas eles
foram muito capciosos, sabe? Eles fizeram justamente as perguntas mais difíceis. De fato, assim, a CPA,
essa reformulação da CPA, eu acho que deu um corpo, pra CPA, mais dinâmico, a CPA está mais dinâmica
mesmo, isso é muito bom, e, só que essa questão do que que eles fazem com o resultado, isso é uma coisa
que afeta a gente e talvez a gente tenha que refletir um pouco sobre isso, né? Ela não é da nossa alçada,
mas ela impacta o nosso trabalho, pelo seguinte, se nós ficarmos fazendo as pesquisas e divulgando os
resultados, mandando as coordenações, e nada for feito, os alunos param de nos responder. Isso é um
fato, porque eles vão simplesmente falar assim, pra que que eu vou ficar respondendo, se todo ano eu
respondo e nada é feito? Então, assim, é importante que a gente talvez tenha um acompanhamento, não
no sentido de o NDE fez, mas no sentido de ver se essa percepção dos alunos, sobre determinado aspecto
que estava ruim, se foi melhorando ao longo do tempo, né? Fazer uma série histórica pra gente
compreender quais são as ações que não estão sendo tomadas e quais são as ações que estão sendo
melhoradas mesmo. Até pra que a gente possa destacar no eventual relatório aquilo, isso foi feito, a
percepção dos alunos sobre, sei lá, o atendimento na coordenação melhorou, ou assim, nesse sentido,
porque senão a gente perde o nosso público, a gente perde os alunos, e isso pra retomar, depois é muito
difícil. A gente teve um aumento de respondentes, então é muito importante que a gente faça essa
contrapartida pra eles, né? Porque eles respondem pra gente e a gente tem que mostrar pra eles o que que
tá sendo feito com esses dados, sabe? Mas assim, a despeito disso, foi ótimo, todas as avaliações foram
muito boas, eu achei que eu não pude acompanhar a de moda, porque eu estava de atestado. Mas assim,
eu achei, a de química bem tranquila, de letras, eu achei pesada, achei que a Anna saiu maravilhosamente
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bem, assim, nas respostas, e é isso, o CPA tá retomando, né? A gente está ganhando corpo agora.”. A
presidenta da CPA concluiu esse tópico da pauta que tinha por objetivos: analisar a participação da CPA nas
reuniões de avaliação dos cursos pela equipe designada do MEC; refletir sobre o que os avaliadores
falaram, e repensar ações estratégicas para melhorar a atuação da Comissão. 4. Acompanhamento dos
processos de avaliação discente da graduação (2023-2 e 2024-1): A presidenta, profa Anna comentou
sobre a importância de se manter a elaboração dos relatórios dos cursos em PDF, complementando a
apresentação dos resultados em PowerBi disponibilizados no site da CPA. Citou que, por exemplo, a
importância de se apresentar um documento em PDF para a diretora-geral ou qualquer outra pessoa.
Nesse sentido, mencionou que as servidoras Sandra e a Elisângela, lotadas na Coordenação Avaliação
Institucional (CAI), elaboraram o relatório de 2023-1, a partir dos gráficos do Power BI e fizeram o resumo.
Foi por meio desse trabalho que a presidenta da CPA percebeu um aumento do percentual de respondentes
que em 2023-1 foi de 12%, agora 19% em 2023-2. Ela comentou: “Eu acho que é interessante a gente
manter esses relatórios gerais para a gente visualizar as alterações ao longo do tempo. E aí, então a gente
fez o relatório, disponibilizamos lá no site.”. Profa Anna informou ainda que para os cursos passando pelo
processo de reconhecimento, os relatórios referentes à avaliação de 2023-2 foram elaborados com o auxílio
das servidoras da CAI (Sandra e Elisângela) e do prof Habib. Os relatórios foram entregues aos avaliadores
e aos coordenadores. Contudo, profa Anna questionou: “quais serão os próximos passos para a gente fazer
com que esses relatórios cheguem até as coordenações e NDE? Depois como que a gente vai divulgar, por
meio de seminários, sites, cadernos, fóruns, coordenadores, eu acho que de qualquer maneira o fórum dos
coordenadores acho que a gente tem que manter, nem que seja a gente fazer essa apresentação geral dos
gráficos, para eles verem. Com relação ao 2024-1, ele está sendo aplicado agora, primeiro de novembro
até 30 de novembro, com os próximos passos, tratamento dos dados, elaboração dos relatórios geral dos
demais cursos e depois a divulgação. Então, os certificados de 2023-2 já foram entregues, até antes do
prazo. Temos uma questãozinha com relação do Power BI e do Metabase. O assunto foi interrompido e
Fernando complementou o comentário dele anteriormente sobre a participação da CPA no Fórum de
Coordenadores: “Anna, será que, eu sei que eu já estive de tabela numa reunião do fórum dos
coordenadores, ela é bem objetiva, mas será que não seria possível a gente participar de uma reunião
dessas, deles, e fazer uma apresentação, levar o que foi importante nessas reuniões, levar essas
abordagens dos avaliadores, por exemplo, que eu acho que isso, e para mobilizá-los também, até porque
um monte de coordenadores viraram agora, de novas chapas e tudo, eu acho que é muito importante a
gente ter essa participação, essa presença nessas novas chapas, para que a gente já entre nesse novo
circuito de atividades semestrais das coordenações, e que eles se motivem também, principalmente aquilo
que a gente falou no começo da reunião, de ter novos formulários de avaliação didática, dos cursos, etc.” A
presidenta profa Anna respondeu que seria ótimo e que deveríamos agendar uma reunião no Fórum de
Coordenadores. Após esta fala, a internet caiu em todos os campi e em MG e reunião foi finalizada. Por fim,
a Presidenta finalizou com o item 7. Agradecimentos e encerramento. Nada mais havendo para tratar,
agradeceu-se a presença de todos/as e encerrou-se a reunião às 15h05 do dia 25 de novembro de 2024.
Eu, Anna Carolina Corrêa Pereira, lavrei a presente ata que lida e aprovada, será assinada pelos membros
da Comissão Própria de Avaliação. (Ata da 7ª Reunião da COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO (CPA)
realizada no dia 25 de novembro de 2024, aprovada na 10ª Reunião Ordinária da CPA de 24/02/2025)
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(Assinado digitalmente em 24/04/2025 14:53 )
EDUARDO HABIB BECHELANE MAIA

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
DECOMDV (11.60.11)
Matrícula: 2172988

(Assinado digitalmente em 30/04/2025 15:35 )
KENIA MOTA DE OLIVEIRA

PEDAGOGO-AREA
CDEAX (11.57.01.03)
Matrícula: 1809170

(Assinado digitalmente em 23/04/2025 14:41 )
LUCIANA ALVARENGA SANTOS

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
DECVG (11.64.11)
Matrícula: 1569762

(Assinado digitalmente em 23/04/2025 09:12 )
MATEUS GABRIEL NEVES FAGUNDES

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO
PPGEM (11.52.18)
Matrícula: 3296903

(Assinado digitalmente em 23/04/2025 07:43 )
NATALIA VALADARES LIMA

COORDENADOR - TITULAR

(Assinado digitalmente em 23/04/2025 12:34 )
RAPHAEL FRANZONI BARBOSA

TECNICO EM ASSUNTOS EDUCACIONAIS
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CAVEPT (11.50.01)
Matrícula: 1648487

CDELP (11.61.01.03)
Matrícula: 2610729

(Assinado digitalmente em 23/04/2025 12:34 )
RAPHAEL FRANZONI BARBOSA

TECNICO EM ASSUNTOS EDUCACIONAIS
CDELP (11.61.01.03)
Matrícula: 2610729

(Assinado digitalmente em 24/04/2025 18:39 )
REGINALDO BARBOSA FERNANDES

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
DENP (11.62.04)

Matrícula: 1546631

(Assinado digitalmente em 22/04/2025 22:12 )
VINICIUS LUCIO FERREIRA

COORDENADOR - TITULAR
CGA (11.72.01)

Matrícula: 2190710

(Assinado digitalmente em 23/04/2025 00:26 )
JOSIAS GOMES RIBEIRO FILHO

ASSINANTE EXTERNO
CPF: ###.###.336-##

(Assinado digitalmente em 24/04/2025 12:12 )
BRUNA ADRIANE ESTRELA TORRES LACERDA

DISCENTE
Matrícula: 20223011666

(Assinado digitalmente em 22/04/2025 16:11 )
FERNANDO DE FREITAS CARNEIRO

ASSINANTE EXTERNO
CPF: ###.###.336-##

Visualize o documento original em https://sig.cefetmg.br/public/documentos/index.jsp
informando seu número: 1, ano: 2025, tipo: ATA, data de emissão: 22/04/2025 e o código de

verificação: 1cbd3d4c17
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